

VILLEFRANCHE-DE-LAURAGAIS/NAILLOUX/CARAMAN/GARDOUCH

Le Pays Lauragais prépare un plan climat

Les élus du Pôle d'équilibre territorial et rural (PETR) Pays Lauragais travaillent à l'élaboration d'un Plan Climat Air Energie Territorial. Cet engagement dans la transition énergétique se concrétise par la mise en place sur le territoire d'actions à destination des habitants du Lauragais. Deux thématiques fortes émergent..

1 - L'accompagnement dans la mise en place nouveaux espaces de travail partagés, des « Tiers-lieux » qui permettront à leurs utilisateurs de disposer d'infrastructures professionnelles et conviviale proche de leur domicile. Si vous aimeriez disposer d'un espace professionnel convivial près de chez vous ? ou encore si vous avez un projet de création d'un

2 - Le conseil gratuit de proximité en matière d'architecture, d'urbanisme et de maîtrise de l'énergie. Vous avez un projet d'amélioration énergétique de votre logement ? ou bien vous souhaitez réaliser des travaux pour le rendre plus confortable ou mieux adapté à votre quotidien ? Des permanences d'accueil au public ont été créées sur le PETR du Pays Lauragais. Architectes du CAUE (05 62 73 73 62), conseillers de l'Espace Info Energie (05 34 33 48 02) et conseillers en amélioration de l'Habitat (05 62 27 51 63) seront présents à Villefranche, Caraman, Castelnau-dary, Revel et Nailloux, ainsi que durant le marché de Villefranche-de-Lauragais le vendredi 29 septembre.



Le PETR Pays Lauragais accompagne les habitants lauragais dans leurs projets d'urbanisme ou de maîtrise énergétique - photo DDM, L.Gales

au PETR du Pays Lauragais (contact 04 68 60 56 54).

Le PETR Pays Lauragais accompagne les habitants lauragais dans leurs projets d'urbanisme ou de maîtrise énergétique - photo DDM, L.Gales